

Maultrommelfestival Camper und Musiker aus aller Welt

Taucha. (-tv). International ging es gestern bei den letzten Vorbereitungen für das 4. Maultrommel- und Weltmusikfestival Ancient Trance in Taucha zu. Englisch, Russisch, Französisch, Spanisch und Sächsisch waren im Sprachgewirr der Dutzenden von Helfern auszumachen, die mit dem Bühnenaufbau, der Dekoration, der Beleuchtung, der Absperrung, den Beschilderungen oder dem Catering beschäftigt waren. Zwischendrin trafen immer neue Camper mit schweren Rucksäcken von überall her ein, rollten die ersten Wohnmobile auf die Campingbereiche.

35 Bands mit 115 Musikern von allen Kontinenten treten von heute (Eröffnung um 16.15 Uhr an den Schöppenteichen) bis Sonntagabend an fünf verschiedenen Orten in Taucha auf. Die Hauptbühne befindet sich auf der Festwiese. Festivalkarten kosten 42 Euro, Tauchaer mit Ausweis kommen zum halben Preis rein. Kinder bis 1,11 Meter Größe dürfen umsonst aufs Gelände, am Schloss ist generell Eintritt frei.



International: Mit flotter Hand verziert Vitali Zagovenev, der vom Ural stammt, eine Textildekoration für die Festwiese. Dort befindet sich die Hauptbühne des Maultrommel- und Weltmusikfestivals Ancient Trance, das heute beginnt.

Foto: Jörg ter Vehn